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                  〇            

              午前１０時５８分開会  

〇委員長  それでは、皆様おそろいのようでございますので、ただいまから議会運

営委員会を開きます。  

                              

〇委員長  それでは、早速協議に入ります。  

 意見書についてを議題といたします。  

 事務局より説明をお願いします。  

〇議事課長  お手元に配付の資料１ページでございます。今回意見書の提出を求め

る請願は、請願 54号の１件で、これについては本会議にて賛成少数で不採択となる

見込みでございます。以上です。  

〇委員長  ありがとうございます。  

 ただいまの説明のとおり、全会派一致で採択となるものがありませんでしたので、

今回は意見書を提出しないことといたします。  

                              

〇委員長  次に、所管に関する事務調査の件を議題といたします。  

 お手元に配付の資料２ページのとおり、この３項目を閉会中の事務調査項目と決

することに御異議はございませんでしょうか。  

             〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

〇委員長  御異議なしと認めます。よって、さよう決しました。  

                              

〇委員長  次に、本日の本会議の進め方についてを議題といたします。  

 事務局より説明をお願いします。  

〇議事課長  それでは、お手元の別紙、横長Ａ３の進行表に沿いまして御説明をい

たします。  

 まず、日程第１は議案第１号から第 39号の 39議案についてです。委員長報告につ

きましては、今定例会におきましては文書報告とし、口頭報告を省略することとな

っております。この各委員長からの報告と、この報告に対する質疑を行います。続

いて、議案等の採決を行います。  

 なお、表の中の無所属議員さんにつきましては、左から順に上橋議員さん、末永

議員さん、内田議員さん、北村議員さん、一番右が大橋議員さんの順となってござ

います。  

 採決は、討論の通告のない第１区分の議案第２号、第４号から第 10号、第 12号か

ら第 15号、第 17号から第 25号、第 29号から第 34号、第 36号から第 39号、これらの 31議

案につきましては、一括して採決し、全会一致で原案可決並びに承認となる見込み

でございます。  

 次の第２区分、議案第３号については、賛成多数で原案可決となる見込みでござ

います。  
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 続いて、第３区分から第９区分までは、討論の通告があり、初めに末永議員さん

が議案第１号の賛成討論、内田議員さんが第 11号、第 16号、第 28号の反対討論、松

本議員さんが第 27号の賛成討論、そして第 26号、第 35号の反対討論、鈴木議員さん

が第 27号の賛成討論、矢澤議員さんが第 27号の賛成討論、日下議員さんが第 35号の

反対討論を行います。  

 討論の後、１件ずつ採決を行い、第３区分及び第４区分は全会一致で、第５区分

から第９区分までは賛成多数で原案可決となる見込みです。  

 続いて、日程第２、請願についてです。総務及び教育民生の各委員長の文書によ

る報告とそれに対する質疑の後、討論の通告に従い、上橋議員さんが請願 54号につ

いて、渡部議員さんが請願 54号について、武藤議員さんが請願 41号主旨２、 45号主

旨５、 51号主旨６について討論を行います。  

 討論の後、採決を行い、第１区分の請願 41号主旨１、 45号主旨４、 46号主旨２は

全会一致で採択の見込み、次の第２区分から第５区分の請願 41号主旨２、 51号主旨

６、 54号、 45号主旨５については、いずれも賛成少数で不採択となる見込みです。  

 続いて、日程第３は追加議案の議案第 40号、副市長の選任について、議案第 41号、

副市長の選任について、議案第 42号、教育長の任命について、議案第 43号、監査委

員の選任について、議案第 44号、人権擁護委員候補者の推薦についての人事議案５

件について、提案理由の説明を省略し、質疑を一括３問制で行い、委員会付託、討

論を省略し、採決を１件ずつ行っていただきます  

 続いて、日程第４は委員会提出議案第１号、委員会条例の一部を改正する条例の

制定についてです。本日の本会議に議会運営委員会提出議案として上程され、委員

長の趣旨説明後、質疑、討論を省略し、採決する運びとなります。  

 最後に、日程第５、所管に関する事務調査の件でございます。そして、閉会後に

鬼沢副市長、河嶌教育長の退任の挨拶がございます。また、その後で議会広報委員

会が開催される予定です。  

 なお、本日も１時間程度を目安に換気のための休憩を入れていただく予定となっ

ております。以上です。  

〇委員長  ありがとうございました。  

 今説明があったとおり本日の会議を進めますので、よろしくお願いいたします。  

                              

〇委員長  次に、令和４年第２回定例会についてを議題といたします。  

 会期日程案について、議長より説明をお願いします。  

〇議長  資料の４ページでございます。令和４年第２回定例会につきましては、６

月３日金曜日に招集が予定をされております。会期は、６月３日から６月 22日まで

の 20日間とする案を御用意させていただきました。このような日程案になりますけ

れども、よろしくお願いを申し上げます。  

〇委員長  ありがとうございました。  

 では、会期日程についてはいかがいたしますか。よろしいですか。  
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             〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

〇委員長  では、次期定例会の会期は６月３日から６月 22日までの 20日間と決しま

した。  

 なお、議会運営委員会は５月 27日金曜日に開催する予定でございます。  

                              

〇委員長  次に、義援金についてを議題といたします。  

 まず、議長より説明をお願いします。  

〇議長  このたびのロシアによるウクライナへの侵略は、国際秩序の根幹を揺るが

す行為として、柏市議会といたしましても意思を決議するという形で明確にしたと

ころではございますが、今なおロシアの非人道的な行為はやまず、多くの市民が戦

火の下、命の危険にさらされております。運よく戦火を逃れた方も他国で不便な生

活を強いられております。現在ウクライナの方々を人道的な側面から支援するため、

世界中で様々な人たちが動いております。近隣に目を向けてみましても、義援金な

ど具体的な動きをしている市議会もあるようでございます。そこで、柏市議会とい

たしましても、ウクライナの方々を支援したいと思いますが、御協議をお願いした

いと思います。以上でございます。  

〇委員長  ありがとうございました。  

 続いて、事務局より説明をお願いいたします。  

〇庶務課長  事務局からこれまでの義援金につきまして説明をさせていただきます。 

 資料５ページ、（２）の表でございます。柏市議会におきまして、これまでの災

害における義援金の額を記載させていただいております。次に、（３）の表はウク

ライナへの義援金に係る近隣各市の動向でございます。松戸市と鎌ケ谷市が義援金

を送ってございます。あと、本日の新聞によりますと、いすみ市が、近隣というこ

とではありませんが、 17人の議員さんが１人１万円ずつ日本赤十字社のほうに送っ

ているという情報が掲載されておりました。以上でございます。  

〇委員長  ありがとうございました。  

 ただいま議長から提案がありましたが、ここで各会派の皆様の御意見をお伺いい

たします。  

 柏清風さん。  

〇円谷  よろしいと思います。取扱いも議長にお任せいたします。  

〇委員長  ありがとうございました。  

 公明党さん。  

〇中島  賛成です。  

〇委員長  ありがとうございます。  

 日本共産党さん。  

〇渡部  賛成いたします。ただ、金額のほうが、議員会のほうにお金があれば、50万

円という区切りのいい金額になるといいなとちょっと思いますが、なければ、これ

までの 40万円とか、その辺はお任せいたしますが、賛成いたします。  
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〇委員長  ありがとうございます。  

 市民サイド・ネットさん。  

〇松本  賛成です。  

〇委員長  ありがとうございます。  

 みらい民主かしわさん。  

〇岡田  賛成します。  

〇委員長  ありがとうございました。それでは、全会派一致でございますので、柏

市議会として義援金をお送りすることといたします。  

 今渡部委員からもお話ありましたが、なるべく早く送らないとということもあり

ますので、今ちょうど議員会というお話がございましたが、ちょうど山田会長もい

らっしゃいますので、議員会のほうで積立金があればというようなこともありまし

たので、議員会のほうにお任せしてよろしいですかね。  

             〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

〇委員長  では、すみません、山田会長、よろしくお願いいたします。  

 では、金額等、その送り先も含めてよろしくお願いします。いろいろ御意見ある

と思いますので、もしあった場合は議員会の会長のほうにお伝えください。  

〇山田  重なりますけれども、議長から発議があって、委員長のほうで皆さんの総

意でということですから、それを承って議員会のほうでしっかり過去の例もあった

り、副委員長もいらっしゃいますけれども、ここで協議して早めに決めさせていた

だきたいということで処理をさせていただきます。委員長、よろしく。  

〇委員長  ありがとうございます。  

                              

〇委員長  それでは、以上で議会運営委員会を閉会いたします。  

              午前１１時１０分閉会  


